
Buongiorno a tutti i presenti,

saluto l’amministrazione comunale, saluto voi ragazze e ragazzi che condividete con me questa

importante responsabilità di rappresentare le giovani generazioni di Seregno e di dare loro la nostra

voce.

E’ un compito impegnativo quello che da oggi ci assumiamo entrando in contatto con le

istituzioni degli adulti, cercando di capirne il funzionamento e di portarvi il nostro contributo.

Ci impegniamo perciò a stimolare l’amministrazione con consigli, proposte e suggerimenti che

possano renderla più efficiente e vicina a noi cittadini.

Ci impegniamo soprattutto a sensibilizzare i nostri compagni ad avere maggior rispetto per le

cose pubbliche, che sono di tutti, ma spesso non sentiamo come veramente nostre e finiamo col

trascurarle.

Senza voler entrare in facili retoriche voglio ricordare che è proprio a scuola che noi passiamo

gran parte della nostra vita sociale, in questa collettività che ci fa da modello e da palestra dove

alleniamo il nostro carattere, la capacità di collaborare, prenderci impegni, in poche parole ci formiamo

per diventare veri cittadini adulti e consapevoli.

Voglio perciò in prima persona impegnarmi fin d’ora a vivere in maniera nuova queste occasioni

e chiedo anche a tutti voi ragazzi e ragazze di diventare tutti assieme l’esempio di un piccolo

cambiamento per vedere e vivere con occhi diversi i nostri ambienti quotidiani, cominciando a

riscoprire i valori che essi ci comunicano.

Noi ad esempio abbiamo iniziato a riflettere e lavorare sulla figura del grande educatore di cui la

nostra scuola porta il nome: don Lorenzo Milani. Ci piacerebbe trovare ispirazione dalle sue frasi e

passare anche alle generazioni future il suo messaggio attraverso un murale che verrà reso visibile anche

all’esterno a tutti i passanti.

Lascio al sindaco il depliant del progetto di cui forse ha già sentito parlare e gli chiedo di poter

avere presto l’approvazione e il patrocinio della sua amministrazione, come un piccolo segno tangibile

di questo nuovo inizio che vogliamo intraprendere tutti assieme.

Vi ringrazio per l’attenzione e auguro a tutti che i questi lavori possano arricchire la nostra

sensibilità e diffondersi come per contagio anche a tanti altri seregnesi piccoli e grandi.
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